

Crest

SAILLANS

Les premiers lecteurs de l'année aux journaux, tabac presse du Fossé



Les premiers lecteurs de l'année étaient en avance.

Ils ont pour prénoms Daniel, Jean-Claude et Michel. Ils se retrouvent régulièrement devant le tabac presse situé au Fossé, le centre incontournable du village de Saillans. Souvent en avance dès 7 heures le matin car ce sont des lève-tôt et à la retraite, ils discutent en attendant l'ouverture pour acheter leur journal quotidien Le Dauphiné ou, en fin de semaine, un petit journal local. En ce premier janvier, l'ouverture était à 7 h 30 et nos compères ont eu le temps de discuter un peu plus (avec le masque bien sûr) car eux n'avaient pas changé leur horaire.